

Name: Haindl
Vorname: Martin

Alter: 69 Jahre
Ortsteil: Hofheim-Kernstadt



Personenbeschreibung:

Ich bin in Hofheim geboren und wohne inzwischen wieder in Hofheim in meinem Elternhaus in der Hauptstraße. Bürgerliches Engagement war für mich schon lange ein Anliegen, welches ich auch in verschiedenen Institutionen ausgeübt habe. Seit einigen Jahren bin ich im Ortsbeirat Hofheim-Kernstadt. Seit 2021 bin ich Rentner, aber nebenberuflich als Selbstständiger noch etwas tätig.

Begründung der Kandidatur:

Insbesondere bei meiner Arbeit im Ortsbeirat hatte ich immer wieder Kontakt mit den Vertretern des Seniorenbeirates, deren Arbeit ich gerne intensiver mit unterstützen möchte. Der Blick auf die Bedürfnisse älterer Menschen, ist für jüngere doch oft nicht leicht eingängig und nachvollziehbar und es deshalb engagierte ältere Menschen braucht, diesen Blick besser ins Licht zu bringen.

